
Общественный совет одобрил

Заседание Общественного совета, которое состоялось 
10 ноября, городской председатель Владимир Удовиченко 
начал с приятных сообщений о том, что эпопея с запуском 
отопительного сезона, благодаря своевременному и пра
вильному решению о перезапуске, можно сказать, успеш
но завершилась.

На сегодняшний день в диспет
черскую службу поступило всего 
27 заявок. Этому поспособствова
ла и теплая погода, а главное -  са
моотверженная работа работников 
КП «УЖК» и КП «ЖКЦ», а также ра
ботников соответствующей служ
бы ЧАЭС. Еще одна приятная но
вость касается получения гранта в 
размере около 700 тысяч евро, вы
деленное Евросоюзом для 
Славутича. Мы начинаем санацию 
с отдела образования -  это школа 
№2 и дошкольное учебное заведе
ние №1 «Калинка». Второй проект 
будет касаться школы №4 и улич
ного освещения на проспекте 
Дружбы народов.

Участники совета попривет
ствовали гостей, Юрия Острянина 
и Виктора Ивашко -  в прошлом они 
тоже были членами Общественного 
совета. Если Юрий сегодня, рабо
тая в Днепропетровской области, 
по производственной и деловой 
необходимости бывает в Луганской 
области, то Виктор Ивашко был 
мобилизован в Украинскую армию, 
прошел переподготовку в Десне и 
направлен в зону АТО. Сейчас он в

составе 11 -го батальона «Киевская 
Русь» Это третий поток призыва. 
Виктор Ивашко поделился некото
рыми личными впечатлениями о 
событиях на востоке: «Такое ощу
щение, что лихие 90-е остались 
там и до сегодняшнего времени. 
Когда мы воевали с казаками 
Войска Донского, но на всем ору
жии видны затертые знаки и номе
ра. Говорят, что при переходе гра
ницы неприятель меняет форму 
одежды». Отвечая на вопрос Майи 
Готсдинер об экипировке и почти 
полном отсутствии одежды у на
ших военнослужащих, он ответил 
так: «Если бы не помощь добро- 
вольцев-волонтеров, которые 
дали мне всё, а оставить только то, 
что дало государство, то у меня 
останется лишь автомат, штык- 
нож, четыре запасных рожка и гра
наты. Это не считая высокоточного 
оружия. С нашей стороны всё тя
желое вооружение находится в ру
ках штатных военных, ни один сна
ряд не вылетает без их приказа. 
Отряды самообороны имеют толь
ко легкое вооружение». Юрий 
Острянин рассказал о том, что

люди Донбасса -  очень трудолю
бивый народ, но там он не увидел 
истинной власти в действии. Очень 
сильно информационное зомбиро- 
вание. Надо делами доказывать, 
что Украина лучше. Отношение к 
украинской власти и армии неод
нозначное: «Наверное, нам трудно 
будет вернуть Донбасс. Когда ря
дом гибнут знакомые, дети, ваши 
родственники, разрушаются ваши 
дома, то полюбить эту страну ни
как нельзя. Информационная вой
на нами, Украиной, там проиграна. 
Еще в мае я пытался вступить в по
лемику о том, что это -  украинская 
земля, но человек с автоматом мне 
ответил, что это земля Войска 
Донского. Единственный сегодня 
путь -  это добиваться мира, а по
том доказывать своими действия
ми, что в Украине жить лучше! Как в 
Грузии, поднимать наши стандар
ты, качество жизни, поднимать 
страну и ее развитие».

Основной вопрос касался про
ведения общественных слушаний 
по вопросу реконструкции канали
зационно-очистных сооружений 
города. Необходимость этих слу
шаний объясняется тем, что сегод
ня выросли требования к уровню 
очистки сточных вод в реку Днепр. 
По сути, работы по реконструкции 
КОС уже несколько лет успешно 
осуществляются и проведена до
статочно большая работа в этом 
направлении, но ввиду слабого фи
нансирования тормозились неко
торые виды работ, на которые се
годня нужны дополнительные раз
решительные документы. Они не
обходимы для того, чтобы финан
сирование было продолжено и 
проект чрезвычайной важности 
для экологии Днепровского бас
сейна, а, следовательно, и славут- 
чан, вступил в завершающую ста
дию. Познакомившись с техноло
гической схемой КОС города 
Славутич и схемой проекта рекон
струкции, члены Общественного 
совета поддержали предложение о 
продолжении работ по реконструк
ции КОС.
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